

## **VFL – Eiterfeld** rüstet sich für den Saisonstart Vorsitzender Volker Hilpert schaut nach vorne

Wir haben als Verantwortliche in einem Sportverein schon eine besondere Sorgfaltspflicht; so Volker Hilpert "Macher beim VFL Eiterfeld". Neben all den uns als Fußballklub bekannten Maßnahmen im Rückrundenstart haben wir durch die Corona Pandemie besonderen Schutz zu gewährleisten. Was können wir tun, um die Fußballer, die Zuschauer und auch die treuen Vereinsmitglieder die uns bei jedem Heimspiel tatkräftig in durch den Dienst z.B. im Sportlerheim unterstützen zu schützen. Diese Frage gilt es zu beantworten so Hilpert. Neben den erheblich höheren geplanten Intervallen an Reinigungen und zusätzlichen Desinfektionen unserer kompletten Sportanlage haben wir mit Unterstützung der AGS -Service aus Arzell unser Maßnahmenkatalog durch den handfreien Türöffner ergänzt. Oberste Priorität ist das Infektionsrisiko zu senken und dies können wir nur durch einen höheren Hygienestandard. Mit Stefan Eisenbach Geschäftsführer vom AGS – Service in Arzell haben wir die kompletten Türen mit dem "handfreien Türöffner" ausgestattet. Für kleines Geld haben wir hier eine gute Lösung so Eisenbach, der mit seinem Unternehmen aus der Region(www.ags-aggregateservice.de) den Verkauf für dieses "Made in Germany" Produkt überregional übernommen hat.



Vorsitzender VFL Eiterfeld V. Hilpert und GF Stefan Eisenbach AGS Service